



Mejora calificación de créditos estatales

Redacción ABC

La calificación fue para seis créditos contratados por el Gobierno del Estado

Monterrey.- La agencia calificadora **Fitch Ratings**, mejoró la calificación de seis crédito contratados por el Gobierno de **Nuevo León** con la banca de desarrollo.

La calificación fue modificada de 'AA(mex)vra' a 'AAA(mex)vra', motivado por la en el comportamiento del activo utilizado como fuente de pago, es decir, el Fondo General de Participaciones (FGP);

"Uno de los factores clave de la mejora de la calificación es el recurso fuente de pago, el cual se considera como fuerte, debido a su estabilidad y dinamismo positivo".

"De acuerdo con información de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) el FGP de **Nuevo León** presenta una tasa media anual de crecimiento en los últimos 5 años (tmac15-19) de 3.4 por ciento, siendo superior al dinamismo del Producto Interno Bruto del país", explicó la calificadora.